



GAD SAN PLÁCIDO



**ACTA # 026-2025
SESIÓN ORDINARIA**

En la parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los siete días del mes de noviembre de 2025, se reúnen los miembros del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, con la finalidad de llevar a efecto la sesión ordinaria, legalmente convocada y estando presente el Ing. Frowen Bosco Moreira García en calidad de Presidente, la Lcda. Cecibel Monserrate Vélez Loor Vicepresidenta y los vocales: Ec. Oswaldo Gabriel García Casanova, Sra. María Auxiliadora Mirabá Párraga y el Sr. Dubal Marceliano Jiménez Loor. El señor Presidente pide al Secretario que lea la convocatoria con el siguiente orden del día: **Primero.** - Instalación de la sesión. **Segundo.** - Enmienda y aprobación del acta de la sesión ordinaria #024-2025 del 20 de octubre de 2025. **Tercero.** - Enmienda y aprobación del acta de la sesión extraordinaria #025-2025 del 27 de octubre de 2025. **Cuarto.** - Presentación de los informes mensuales. **Quinto.** - Lectura de comunicaciones. **Sexto.** - Asuntos varios. **Séptimo.** - Resoluciones. **Octavo.** - Clausura. Siendo leído el orden del día, es puesto a consideración siendo aprobado por unanimidad por los miembros del pleno, dando continuidad a los siguientes puntos. **Primero.** - **Instalación de la sesión.** Siendo las 09H56 y existiendo el quórum reglamentario, el señor Presidente da por instalada la sesión. **Segundo.** - **Enmienda y aprobación del acta de la sesión ordinaria #024-2025 del 20 de octubre de 2025.** El señor Presidente somete a consideración del pleno la aprobación del acta de la sesión ordinaria #024-2025 del 20 de octubre de 2025, la cual fue debidamente adjuntada a la convocatoria y remitida con antelación a cada uno de los vocales para su revisión. No habiéndose presentado observaciones ni objeciones por parte de los miembros del pleno, el señor Presidente solicita al Secretario que proceda con la votación. Realizada esta, el acta es aprobada por unanimidad, quedando así formalmente ratificada por todos los miembros presentes. **Tercero.** - **Enmienda y aprobación del acta de la sesión extraordinaria #025-2025 del 27 de octubre de 2025.** El señor Presidente somete a consideración del pleno la aprobación del acta de la sesión extraordinaria #025-2025 del 27 de octubre de 2025, la cual fue debidamente adjuntada a la convocatoria y remitida con antelación a cada uno de los vocales para su revisión. No habiéndose presentado observaciones ni objeciones por parte de los miembros del pleno, el señor Presidente solicita al Secretario que proceda con la votación. Realizada esta, el acta es aprobada por unanimidad, quedando así formalmente ratificada por todos los miembros presentes. **Cuarto.** - **Presentación de los informes mensuales.** El señor Presidente



GAD SAN PLÁCIDO

recuerda a los miembros del cuerpo colegiado que, conforme a la resolución adoptada en una sesión anterior, los informes deben ser cargados oportunamente en la plataforma web del GAD Parroquial. En este sentido, solicita que se continúe dando cumplimiento estricto a dicha disposición. Por su parte, los vocales presentes manifiestan que han dado cumplimiento a lo establecido, procediendo a subir sus respectivos informes a la página web institucional, dentro de los plazos establecidos.

Quinto. - Lectura de Comunicaciones. El señor Presidente solicita al Secretario que proceda a dar lectura a las comunicaciones recibidas desde la última sesión. Una vez leídas, el Presidente informa al pleno que algunas de ellas ya han sido oportunamente atendidas, mientras que otras serán gestionadas conforme a las competencias y atribuciones del órgano. Asimismo, señala que cualquier inquietud o comentario respecto a las comunicaciones podrá ser abordado en el punto correspondiente a Asuntos Varios. Con ello, se da por concluido este punto del orden del día y se continúa con el siguiente. **Sexto. - Asuntos varios.** El señor Presidente pone a consideración del pleno el siguiente punto y expone lo siguiente: 1.- Durante la reunión mantenida con los representantes del proyecto Plan Triple AAA se establecieron varios acuerdos, entre ellos la reposición de asfalto en el área central de la parroquia, en atención al próximo inicio de las fiestas parroquiales. Este compromiso debía cumplirse hasta el 27 de octubre, según consta en el acta firmada por las partes. No obstante, hasta la presente fecha dicho compromiso no ha sido ejecutado. El 29 de octubre se remitió una comunicación oficial al Alcalde, informando sobre este incumplimiento y solicitando la inmediata intervención para la ejecución de lo acordado. 2.- Se informa que el viernes 21 de noviembre, a las 15h00, se dará inicio al Pregón Cultural desde la comunidad La Garita. Esta decisión responde al mal estado de la vía, afectada por los trabajos de instalación de la tubería de la línea de conducción del agua potable. 3.- Las maquinarias del Gobierno Provincial continúan operando en la parroquia y se espera que los trabajos concluyan en los próximos días. El vocal Dubal Jiménez solicita la intervención inmediata en la vía San José - La Tranca, específicamente en la comunidad La Palma, donde la vía resultó gravemente afectada durante la temporada invernal del año anterior. Las fuertes crecientes del río provocaron un socavón que representa un riesgo para la circulación. El vocal Gabriel García pide que se notifique al Gerente del proyecto Plan Triple AAA para que disponga las acciones necesarias para restablecer el sistema de iluminación de la parroquia. Dicho sistema se vio afectado por los trabajos de instalación de tuberías y, hasta ahora, varios puntos permanecen sin solución. El señor Presidente acoge ambas solicitudes y manifiesta que se emitirán los requerimientos formales para lograr la restitución total del sistema de iluminación y la atención a las



GAD SAN PLÁCIDO



vías afectadas. La vocal Cecibel Vélez informa que la maquinaria asignada a su cargo se encuentra ya en la comunidad Los Colorados, donde permanecerá los próximos días cumpliendo un cronograma de trabajo coordinado con el dirigente comunitario. Sin más puntos que tratar se da paso al siguiente punto. **Séptimo. - Resoluciones.** Se concluye que no existen resoluciones. **Octavo. - Clausura.** Siendo las 12H42 y habiendo tratado todos los puntos del orden del día, el Ing. Frowen Moreira García en calidad de Presidente del GADPR SAN PLÁCIDO da por clausurada la sesión ordinaria. Para constancia firman:

Ing. Frowen Moreira García
PRESIDENTE

Ccda. Cecibel Vélez Loor
VICEPRESIDENTA

Ec. Gabriel García Casanova
PRIMER VOCAL

Sra. María Mirabá Párraga
SEGUNDO VOCAL

Sr. Dubal Jiménez Loor
TERCER VOCAL

Ing. Adrián Calderón Morales
SECRETARIO